

Miriam Fernández



Miriam Fernández es una joven cantante, ganadora del programa televisivo “Tú sí que vales”. Al nacer los médicos le diagnosticaron una parálisis cerebral que le impediría andar. Sin embargo su fuerza de voluntad, su optimismo y el apoyo de su familia han hecho que hoy camine con la ayuda de un andador. Además, esta parálisis cerebral no le ha impedido alcanzar su gran sueño: cantar. Su primer disco se titula “Bailando bajo la lluvia” y en él Miriam expresa su filosofía de vida. Ha aprendido a sonreír siempre y a disfrutar cada momento con gran intensidad, ya que a lo largo de sus experiencias vitales ha comprobado que todo lo que ocurre nos hace más fuertes y felices si nosotros nos mostramos receptivos y positivos ante los problemas.

Es campeona nacional de natación; actualmente estudia una carrera universitaria y da charlas sobre liderazgo y motivación en diferentes foros institucionales y empresariales.

www.miriamfernandez.org